



Les femmes mexicaines migrantes à Paris développent des projets dans lesquels elles expriment leur créativité et leurs revendications politiques. Des résultats empiriques portant sur trois types d'activités – la création d'initiatives artistiques, le développement de mouvements communautaires et de solidarité, et la création d'associations non gouvernementales – permettent de mieux comprendre leurs processus individuels de subjectivation à travers de telles mobilisations car ces femmes construisent une identité transnationale en se distanciant des normes et des organisations politiques largement dominées par les hommes, dans leur pays d'origine comme dans leur pays de résidence.

<https://www.histoire-immigration.fr/hommes-migrations/article/la-mobilisation-politique-des-femmes-mexicaines-paris>